

Westicker Siedlerbote Rundbrief

1/2015

Liebe Gemeinschaftsmitglieder,

Das Jahr 2014 ist Geschichte. Jetzt, im neuen Jahr, geben wir in diesem Rundbrief u. a. die wichtigsten Ergebnisse und Beschlüsse der letzten Mitglieder-Jahresversammlung bekannt.

Gleich zu Beginn ein wichtiger Hinweis:

Wie mehrfach bekannt gemacht wurde, hat der Verband Wohneigentum NRW als unser Dachverband seinen Mitglieds-Beitragsanteil zum 1. Januar 2015 um 2,- € angehoben. Jedes unserer Vollmitglieder muss also ab sofort 27,- € statt wie bisher 25,- € beim Kassierer Axel Baltzer bezahlen oder diesen Betrag bis zum 1. März des Jahres auf unser Gemeinschaftskonto einzahlen. (Kontodaten bitte am unteren Seitenrand entnehmen) Für die sog. Mitglieder 2. Ordnung (die ohne Mitgliedschaft im Dachverband) gilt weiterhin der alte Beitragsatz von 12,50 €.

In der Vergangenheit war es mehrfach vorgekommen, dass Mitglieder ihren Beitrag erst gegen Jahresende auf das Gemeinschaftskonto eingezahlt hatten. Das ist nicht nur unsolidarisch, sondern kann sogar auch für das Mitglied schädlich sein. In einem Schadensfall, der normalerweise durch eine im Beitrag enthaltene Versicherung (z. B. Grundstückshaftpflicht) abgedeckt wäre, ist diese von jeder Leistung frei, sofern der jeweilige Jahresbeitrag am Schadenstag noch nicht entrichtet worden ist. Satzungsgemäß ist er zum 1.1. eines jeden Jahres fällig. Eine Überweisung sollte deshalb im eigenen Interesse jeweils zum Jahresanfang erfolgen.

Für diejenigen Mitglieder, deren Zahlungseingang nicht bis zum 1. März eingegangen ist, beginnt danach die Hauskassierung durch Axel Baltzer. Sollte dabei jemand nicht angetroffen werden, findet er eine Nachricht mit weiteren Informationen des Kassierers in seinem Briefkasten.

Mittelfristig möchten wir allerdings die Beitragszahlung generell bargeldlos durchführen. Unsere Mitgliedschaft ist mittlerweile weit über Methler verteilt, und jünger werden wir alle nicht.

Einen Beitragseinzug per Lastschriftverfahren möchten wir wegen der dadurch entstehenden Kosten für die Gemeinschaftskasse nicht durchführen.

Am 7. März, in der Zeit von 10.00 Uhr bis ca. 12.00 Uhr wird in Westick wieder die Aktion Frühjahrsputz durchgeführt. Treffpunkt ist wie immer das Feuerwehrhaus Westick im Heidkamp. Wer mithelfen möchte, sollte sich bitte pünktlich dort einfinden.

Für das laufende Jahr plant der Festausschuss wieder einen Radausflug mit anschließendem Grillabend. Näheres wird zu gegebener Zeit in einem weiteren Rundbrief bzw. auf unserer Internetseite bekanntgegeben.

gez. Stutz (1. Vorsitzender)